
JOSE LUIS MARTIN MARTINEZ

In memoriam

«Al justo se le recordará siempre.»

(Ps. 112,7.)

El Centro de Investigaciones Sociológicas dedica este número de su Revista al recuerdo de José Luis Martín, miembro del Consejo Asesor y persona profesionalmente ligada a esta Institución desde sus comienzos como Instituto de la Opinión Pública. El homenaje va más allá de nuestra casa y se dirige a José Luis como pionero de la investigación social empírica en España, y muy específicamente en el área de los estudios de opinión.

José Luis ha realizado en los últimos veinte años una labor encomiable como formador de técnicos, directivo de institutos de opinión pública e investigador científico de primera clase e intachable honestidad profesional.

Mucho más conocido y buscado que citado, José Luis era uno de esos raros ejemplos de solidez profesional, modestia y caballerosidad que nuestra sociedad genera y de vez en cuando es incluso capaz de amar.

Silenciosamente, como había vivido, José Luis expiraba el 25 de octubre, domingo y festividad de tres mártires romanos. El lunes 26 un grupo de familiares y amigos condujeron sus restos mortales bajo los enormes abetos del cementerio de El Tiemblo, el pueblo de su niñez.

ESTUDIOS